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ESTRADAS

Acidente fere três 
em Areiópolis

U m  m otociclista residente em 
Areiópolis está in ternado  em  es
tado grave na  UTI do H ospital da 
U nesp de Botucatu, após acidente 
no dom ingo 3. Ele conduzia um a 
m otocicleta pela vicinal que dá 
acesso à  cidade, quando colidiu 
de frente contra um  Astra. Com  o 
im pacto, o m otociclista e o garupa 
caíram . A dup la  foi socorrida por 
um a v iatu ra  do Serviço de A tendi
m ento Móvel de Urgência, o Samu, 
em estado grave.

LENÇÓIS

PM recupera 
carros roubados

A Polícia M ilitar recuperou dois 
carros roubados sábado em um a chá
cara no bairro São Judas Tadeu, zona 
rural. Os veículos foram encontrados 
'depenados' no meio do canavial às 
margens da Rodovia José Benedito 
Dalben. Quatro homens invadiram 
a residência da chácara por volta 
das 21h de sábado, am arraram  as 
vítimas e fugiram levando diversos 
objetos e os dois carros foram locali
zados na m adrugada de domingo. A 
polícia investiga o caso.

Dois morrem afogados 
durante pescaria no Tietê
Pai e tio se lançam nas águas do rio Tietê para salvar criança de 9 anos e acabam mortos em Pederneiras
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Sob os 
trilhos

Novos dormentes vão substituir os itens estragados da linha férrea de Lençóis Paulista. 
Segundo a ALL (América Latina Logística), o trabalho, de rotina, é feito com frequência 
em Lençóis e Bauru, já que são trechos de grande fluxo de trens. A troca dos dormentes 
também deve evitar futuros acidentes, como foi registrado no mês passado na cidade.

Dois hom ens m orre ram  afo
gados em  um a pescaria  no rio 
Tietê, em  Pederneiras, na tarde 
do dom ingo 3. Os corpos de José 
C arlos Santos e Ronaldo Paulo 
dos Santos já  foram  localizados. 
A m bos tin h am  37 anos e eram  
cunhados. Os policiais com pare
ceram  ao local após solicitação de 
popu lares. A inda na  m argem  do 
rio, um a te s tem u n h a  relatou  aos 
po lic ia is que acon tec ia  um a pesca 
em  fam ília quando  um  sobrinho  
de 9 anos caiu  na água e com e
çou a se afogar. O pai da  c riança  
en trou  no rio  para  salvar o filho, 
m as não sab ia  n ad a r e acabou se 
afogando. A ou tra  v ítim a tam bém  
m ergulhou  para  te n ta r  salvá-lo e 
os dois cunhados afundaram  ju n 
tos. A criança  foi salva. O C orpo 
de B om beiros in iciou  buscas e, na 
m anhã de ontem , localizou os co r
pos das v ítim as, que foram  enca
m inhados p a ra  o Institu to  M édico 
Legal de B auru.

PREVENÇÃO

Diretores de 
escolas debatem 
segurança com PM

No dia 15 de março, sexta-feira, 
diretores de escolas municipais, esta
duais e particulares vão debater ações 
para melhorar a segurança nos esta
belecimentos em ensino da cidade. O 
encontro acontece às 9h, segundo o 
tenente Roberto Trujilo Júnior e a di
retora de Educação, Lucinara Barbosa. 
Ontem, Trujilo Júnior falou sobre a 
apreensão de cinco armas de fogo en
tre a sexta-feira e esta segunda.

ESPORTES

Copa Cidade do Livro entra hoje nas semifinais
O A.F.L. es tre ia  hoje m ais 

um a e tapa  na b u sca  pelo  títu lo  
d a  C opa C idade do L ivro. Ú nico 
re p re se n ta n te  de L ençóis P au
lis ta  n esta  fase, o tim e  decide  a 
vaga p a ra  a decisão  co n tra  o a tu 
al cam peão , Am igos do Futsal 
de B orebi, no Tonicão. No outro 
confronto , a P re fe itu ra  de Itap u í 
en ca ra  o Porto de A reiópolis. 
N esta  fase, os fina listas são co
n h ec id o s em  jogos de id a  e volta. 
As eq u ip es  vo ltam  a se en fren ta r 
n a  qu in ta -fe ira  7. O
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DUELO - A.F.L. (verde) começa hoje luta por uma vaga na grande final do futsal

COPA O ECO

Santa Luzia 
fica no empate 
com Monte Mor

Mesmo com a equipe completa, o 
Santa Luzia apenas empatou em 0 a 0 
com o Monte Mor, no domingo 3, pela 
Copa Regional O ECO de Futebol 
Amador, em Macatuba. O Paulistano, 
outro time lençoense que jogaria na 
rodada, foi eliminado da competição 
por não comparecer ao jogo contra 
o Atlético Macatuba. O regulamento 
prevê eliminação automática do time 
que não aparece para jogar.
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NEGÓCIOS DA CANA

Etanol de celulose 
promete aumentar 
em 50% produção

A Usina São Manoel, em São Ma
nuel, foi escolhida para receber a pri
meira fábrica do estado de São Paulo 
do novo etanol brasileiro. O chamado 
etanol celulósico é produzido a partir 
da palha e do bagaço da cana-de-açú
car, considerados restos do processo 
atual de produção de álcool. A fábrica 
do novo etanol brasileiro será construí
da nas dependências da usina são-ma- 
nuelense pelo Centro de Tecnologia 
Canavieira, empresa voltada à pesqui
sa em cana e com sede em Piracicaba. 
O fechamento do contrato entre as 
partes foi confirmado no início do mês 
de fevereiro e poderá produzir, a par
tir de 2014 e em fase de testes, cerca 
de 3 milhões de litros por safra.

VANTAGEM NO CAMPO - Pesquisas 
iniciais dão conta que nova técnica 

melhora desempenho da lavoura da 
cana na produção de etanol
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Cidades LEI DOS ROYALTIES
Hoje deve acontecer o início da votação 
dos vetos à Lei dos Royalties no 
Congresso. O anúncio foi feito pelos 
presidentes da Câmara, Henrique Eduardo 
Alves, e do Senado, Renan Calheiros.
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CULTURA
Hoje tem exposição sobre os 

resultados do Programa de Ges
tão do Patrimônio Arqueológico, 
Histórico e Cultural dos aprovei
tam entos hidroelétricos da AES 
Tietê, no Teatro de Pederneiras. 
Durante todo o dia serão desen
volvidas oficinas, apresentações 
m ultim ídias através de blog e m u
seu virtual e outras ações sim ul
tâneas do programa. A exposição 
é  uma forma que a em presa AES 
Tietê encontrou para divulgar os 
resultados de pesquisas de pa
trimônio nas regiões costeiras de 
rios e córregos que tiveram  faixas 
de terras abrangidas pela chegada 
das hidroelétricas. A  entrada para 
a exposição é  gratuita e o teatro 
fica aberto das 9h às 18h.

AMPLIAÇÃO
O Centro do Empreendedor 

passa por obras de ampliação, 
com investim entos previstos em 
R$ 350 mil aplicados em reforma 
e m elhorias, aquisição de móveis 
e equipam entos. O Centro abriga 
a Diretoria de Desenvolvim ento, 
Geração de Emprego e Renda, PAT, 
Banco do Povo, Negócio Rápido, 
PAE SEBRAE, Acessa SP, Posto de 
Informações Turísticas, Casa do 
Artesão e a Escola de Negócios. O 
novo espaço irá am pliar a oferta de 
cursos de qualificação e requalifi- 
cação profissional e será composto 
por salas de treinamento, labo
ratórios de informática, auditório, 
oficinas de artesanato, costura e 
de alimentos. A  inauguração das 
instalações está prevista para abril.

BAZAR
A ONG São Francisco de Assis, 

de M acatuba, organiza no sá b a
do, dia 9, um bazar da pechin
cha. O objetivo é vender roupas e 
acessórios para arrecadar d in he i
ro que será investido na compra 
de m edicam entos, produtos de 
lim peza e ração para os anim ais 
recolhidos pela ONG. O bazar vai 
ser realizado na escola Estadual 
Fanny Altafim  M aciel.

EMBRIAGUEZ
Um homem foi detido na tar

de de sábado, próximo a Agudos, 
após bater um caminhão contra 
uma estrutura m etálica na rodovia 
M arechal Rondon. De acordo com 
informações da Polícia Rodoviária, 
o homem trafegava pela rodovia 
sentido Agudos-Bauru quando co
lidiu na estrutura que serve como 
proteção na pista. Um teste do 
bafômetro foi realizado e apontou 
que o condutor havia ingerido be
bida alcóolica. Apesar do acidente, 
ninguém ficou ferido e a pista não 
precisou ser interditada. O m oto
rista foi detido e levado ao plantão 
policial de Agudos onde pagou a 
fiança de R$ 600 e responderá ao 
inquérito em liberdade.

DESVIO -  Um buraco na rua Geraldo Pereira de Barros causa transtorno no trânsi
to movimentado da rua. Quem passa pelo endereço tanto a direita ou esquerda tem 
que ficar atento para desviar do buraco e cone de sinalização.
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RUMO AO CÉU -  Placa de trânsito torta prejudica informações a motoristas que 
chegam à cidade e passam pela avenida Ubirama.
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. (
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FRASE
" Está marcada para o dia 15 de março". 
Tenente Roberto Trujilo Júnior, comandante 
do pelotão da 5® Cia., sobre reunião com 
diretores de escolas para discutir ações para 
coibir a violência

Lei federal pode exigir 
divisória em bancos

As divisórias entre os caixas de bancos e a área de espera 
dos clientes, que já tem lei específica em alguns municípios, 
poderá ser exigida por lei federal. A Câmara analisa um projeto 
de lei do deputado federal Vanderlei Siraque, do PT, que obriga 
as agências e os postos bancários a instalarem divisórias entre 
o local de atendimento dos caixas e a área de espera. O objetivo, 
segundo o deputado, é oferecer mais segurança aos clientes, 
mais privacidade. A altura da divisória deverá ser de 180 centí
metros para impedir que a pessoa que está no caixa seja vista. 
Caso o projeto seja aprovado, quem não cumprir a medida será 
multado em R$ 5 mil por dia. Antes de ser votado no Plená
rio, o projeto será analisado por uma comissão especializada.

Em Lençóis Paulista já há uma lei municipal aprovada pela 
Câmara de Vereadores. Autoria do ex-vereador Matheus Tre- 
centi Capoani (Pirikito), o projeto foi votado em uma época 
que foram registradas ocorrência dos chama
dos roubos 'da saidinha'. Indivíduo 
permanece no interior da agência, 
observa os saques e alerta um ou 
mais comparsas do lado de fora 
da agência, que seguiam as víti
mas e as tomavam de assalto. A 
medida foi adotada pela agência 
da Caixa Econômica Federal (CEE), 
como forma de oferecer 
mais segurança aos clientes.

O número de celulares em uso já se aproxi
ma do número de habitantes do planeta. As 
assinaturas de telefonia celular ficarão pró
ximas de 7 bilhões até o começo de 2014 e, 
até o fim do ano, dois bilhões e 700 milhões 
de pessoas devem ter acesso à internet, de 
acordo com estimativas da União Internacio
nal de Telecomunicações.

Os dados afirmam que a penetração de telefo
nia celular já chega a 10 0 %  em quatro das seis 
regiões que compõem o globo. Ainda segundo o 
comunicado, até o final do ano essa penetração 
ficará em 9 6 %  em nível mundial e mais da me
tade de todas as assinaturas estão na Ásia. Po
rém, a popularização da telefonia celular não se 
repete no acesso à internet, que ainda é limitada 
a países desenvolvidos. Enquanto nessas regiões 
a penetração ficará em 7 7 %  até o final do ano, 
nos países em desenvolvimento a porcentagem 
será de 3 1% . Os países com melhores velocida
des de conexão de internet são Coreia do Sul, 
Hong Kong, Japão, Bulgária, Islândia e Portugal.

Receita Federal já está recebendo a declaração 
do Imposto de Renda Pessoa Física 2013. A en
trega dos documentos começou a ser feita na- 
-feira, dia 1 ° de março. O contribuinte que qui
ser receber a restituição já nos primeiros lotes 
deve enviar as informações o quanto antes. A 
declaração pode ser enviada pela internet, por 
meio da utilização do programa de transmissão 
da Receita Federal, o Receitanet, ou via disque
te, nas agências do Banco do Brasil ou da Cai
xa Econômica Federal. O prazo para enviar os 
documentos vai até o dia 30 de abril. A multa 
mínima para quem não entregar a declaração 
no prazo é de R$ 165,74.
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Coleta e Rerrefino
transformamos óleo 
lubrificante usado 
em óleo básico de 
alta qualidade

LWART
L U B R I F I C A N T E S www.lwartlubrificantes.conn.br
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Opinião í
FRASE
• A equipe de Borebi é muito forte, uma das melhores 
da região. Nós perdemos para eles na primeira fase, mas 
agora é tudo diferente. Vamos jogar com muita garra 

Matheus Augusto de Souza Lima, da equipe A.F.L

PARA PENSAR
o Procure ser um homem 
de valor, em vez de ser 
um homem de sucesso 

Albert Einstein
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Nova tecnologia para 
aumentar produção de etanol

O
jornal O ECO traz hoje matéria que 
entra na seara de uma nova tecnolo
gia empregada na produção do eta

nol, uma das grandes atividades da indús
tria local. O novo sistema permite extrair 
o álcool do bagaço da cana, de restos de 

madeira, da palha do milho, enfim, de 
todo material que tem celulose. Uma 
das pioneiras na produção do etanol 
celulósico é a Usina São Manoel.

Se os testes forem bem sucedi
dos e a produção se mostrar eco
nomicamente viável, a tecnologia 
pode aumentar em até 5 0 %  a pro

dução do etanol sem ter que aumen
tar a área plantada de cana-de-açú

car. Um ganho considerável, olhando 
para esse mercado onde a demanda

é maior do que a produção e um dos prin
cipais problemas apontados pelo setor é a 
necessidade de expansão dos canaviais.

É preciso aguardar para ver os resulta
dos obtidos pela Usina de São Manuel. É 
preciso lembrar que o bagaço da cana-de
-açúcar, diferentemente do passado não, 
é mais um problema a ser resolvido. Pelo 
contrário. Hoje o bagaço é usado para ali
mentar caldeiras e gerar energia que ga
rante bons resultados financeiros às usinas 
que vendem o excedente para as compa
nhias elétricas, garantindo bons lucros.

Essa experiência pode mostrar se os 
investimentos para a adequação tecnoló
gica do parque industrial e a interrupção 
de produção e venda de energia vão com
pensar a maior produção do etanol.
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Dilmalévola e o Príncipe Adormecido
O
D)

<

M arcos N orabele
é psicólogo, escritor, e diretor de rh 
da Prefeitura de Lençóis Paulista

No reino encantado "Terra Brasilis" 
a grande discussão era do príncipe 
adormecido. O nome do príncipe é 

"crescimento" e seu sono sem fim fazia 
o país ser ridicularizado frente aos outros 
com menor potencial e que cresciam mais. 
Diziam que o gigante era mantido em sono 
profundo por um terrível inimigo chamado 
"Pibinho". A soberana do reino Dilmalévo
la I, "não entendia" as razões do Pibinho. 
Neste sentido repetia o seu antecessor "o 
que não sabia de nada". De vez em quando 
Dilmalévola era visitada pela sua consci
ência que era uma estrela falante (na ver
dade uma estrelinha vermelha). Numa das 
visitas a Estrelinha foi dizendo: "Malévola 
(era um diminutivo carinhoso usado pela 
estrelinha) o que vai fazer para enfrentar 
o Pibinho? Dilmalévola cheia de si respon
deu: "Não se preocupe já convoquei um 
grande cavaleiro e ele vai derrotar o Pibi- 
nho de uma vez por todas? A Estrelinha in
sistiu: "Posso saber de quem se trata?" e a 
outra respondeu: "Claro que sim. O grande 
cavaleiro se chama Sir Mantegagá." A Es
trelinha quase gritou surpresa: "Sir Mante- 
gagá? Tem certeza querida?" Dilmalévola 
que não gostava de ser questionada (tinha

personalidade irritadiça a soberana) gritou: 
"Claro que tenho certeza. Sir Mantegagá é 
o cavaleiro certo e o Pibinho será derro
tado." Estrelinha há muito questionava os 
critério de escolha dos cavaleiros do reino. 
Sempre eram cheios de conchavos. Lem
brava-se do mensalão e de como nunca 
mais fora uma estrela tão vermelha como 
antes, pois havia uma mancha insanável 
em sua história.

A Estrelinha ainda estava lá, quando um 
mensageiro chegou esbaforido e gritando: 
"Majestade, trago notícias!" Dilmalévo- 
la respondeu no mesmo tom: "Então fale 
criatura!" O mensageiro adotou um tom 
quase sussurrante: "Pibinho venceu Sir 
Mantegagá." Dilmalévola não podia acre
ditar no que ouvia, parecia que Pibinho era 
invencível. Pensou em pedir conselho para 
a Estrelinha, mas desistiu, por que ele iria 
mandá-la assumir a responsabilidade pela 
derrota. Dilmalévola disse então ao men
sageiro: "Comunique a Sir Mantegagá que 
ele não deve assumir a derrota, ele deve 
dizer que a culpa é da crise mundial." O 
mensageiro partiu e Dilmalévola voltou-se 
para falar com a Estrelinha, mas ela, enver
gonhada, já havia partido. Para tristeza do 
povo, o príncipe permaneceu adormecido. 
Esta história é baseada nas animações da 
Disney e qualquer semelhança com a rea
lidade é mera coincidência.
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Estão matando a Língua Portuguesa
Daniele V ile la  Leite
é Orientadora Educacional na 
em presa Planeta Educação

Como é gostoso acordar de manhã e 
verificar uma mensagem de bom dia 
no celular. Ou, então, ter o prazer de 

receber pelo e-m ail o texto de um amigo 
muito querido e que há muito tempo não 
se vê! Bom isso, não é?

Mas, infelizmente, a carga de trabalho 
do dia a dia nos obriga a "economizar" 
tempo, o que acaba acontecendo até na 
grafia de muitas (ou todas) palavras da 
nossa amada língua portuguesa.

É fácil perceber muitas abreviações, 
bem como palavras com letras trocadas, 
tais como "axo" no lugar de "acho", pois 
há quem pense que apenas uma letra a 
menos fará grande diferença para a eco
nomia de tempo. Chega a ser impressio
nante ver como as pessoas estão se ape
gando a essa prática.

O problema é que acabam transferindo 
essas abreviações para a escrita dos textos 
escolares, cartas, entre outros. Isso sem falar
mos nos erros ortográficos gritantes quando 
usam "L" no lugar do "U" e vice-versa. O uso 
de "m" antes das consoantes "p" e "b", então, 
parece simplesmente esquecido. E quando 
lemos em um texto a mais nova palavra "con- 
certeza"? Isso sem nos esquecer do "porisso"

e, ainda pior, "poriço". Tudo isso é lastimável!
Além do problema que temos hoje em 

dia, "o escrever de modo rápido e prático", 
precisamos pensar também na atuação dos 
alunos em sala de aula. Eles estão realmen
te aprendendo a Língua Portuguesa? O con
teúdo aplicado nas escolas supre a neces
sidade de cada um deles? E em casa? Pais 
e responsáveis incentivam a leitura? Leem 
com seus filhos e auxiliam na lição de casa?

Para ter um bom estudo e escrever 
corretamente, não é suficiente ir à esco
la, copiar o conteúdo da lousa e, simples
mente, guardar o material na mochila e 
usá-lo novamente na aula no dia seguinte. 
O professor tem, sim, a função de explicar 
e ensinar a matéria de boa qualidade, mas 
os pais também precisam acompanhar os 
filhos em casa nas atividades escolares.

Há grande, importante e indispensável 
preocupação com o ensino da matemáti
ca. Queremos que as crianças aprendam a 
somar, subtrair, multiplicar e dividir. Que
remos que saibam a tabuada "de cor e sal- 
teada". Não que não seja importante, é de 
grande e reconhecido valor, mas por que 
não tratar a nossa gloriosa Língua Portu
guesa com a mesma ênfase e seriedade?

Por favor, vamos resgatar a nossa lín
gua nativa e valorizá-la cada vez mais, 
pois estão, cada vez mais, matando a Lín
gua Portuguesa!

I

Tarcísio vai a Brasília para 'estreitar 
relação' com ministros e deputados

O prefeito de Macatuba, Tarcísio Abel (PP), viajou na semana passada para 
Brasília. Lá se encontrou com deputados e ministros. Além dele, prefeitos da 
região estiveram na Capital Federal. Entre os ministérios visitados, Tarcísio foi re
cebido por Aldo Rebelo, ministro do Esporte, Marcelo Crivella, ministro da Pesca 
e Aquicultura. Já entre os deputados, o chefe do Poder Executivo foi recebido por 
Milton Monti (PR), Paulo Maluf (PP) e Arnaldo Jardim (PPS).
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Trabalho
Em visita a Brasília, 

Tarcísio protocolou vários 
pedidos aos deputados e 
analisou alguns projetos 
e programas do governo 
federal.

Otimista
Apesar de os pedidos terem sido 

entregues, as respostas ainda não fo
ram enviadas ao prefeito. No entanto, 
Tarcísio disse estar muito otimista, já 
que a relação com os políticos se for
talece cada vez mais e todos firma
ram compromissos para destinação 
de recursos no futuro.

Casas
O prefeito macatubense já  come

ça a articular um de seus principais 
compromissos de campanha. Tarcísio 
iniciou contato com uma empresa pri
vada para viabilizar a construção de 
200 casas em Macatuba.

Detalhes
Apesar de inicial, a conversa mos

tra alguns detalhes importantes. As 
casas estarão disponíveis de acordo 
com um critério social e as parcelas 
serão entre R$ 400 e R$ 500.

Planejamento
O projeto precisa passar por uma 

série de estudos. A empresa seria 
responsável pela construção das ca
sas e pela infraestrutura. A Prefeitura 
cederia o terreno para o novo bairro.

Lembrando
O chefe do Executivo alerta que 

ainda não há qualquer tipo de ca
dastro na Prefeitura e q u  e s e t r ^ -  
tam apenas de conversas in iciais 
com a em presa que não teve o 
nome divulgado.

Polêmico
Deu entrada ontem, na Câmara de 

Lençóis Paulista, um projeto de lei do 
vereador Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM), o Junior Dentista. A matéria 
proíbe a realização de bailes funk no 
município de Lençóis Paulista.

Punições
De acordo com o projeto, a lei 

valeria tanto para estabelecim en
tos privados quanto em locais pú
blicos. A não observância da lei 
im plica no encerram ento das ati
vidades dos clubes, agrem iações e 
casas de shows e no cancelam ento 
dos respectivos alvarás e licença de 
funcionamento.

Ditadura
O projeto deve causar muita polê

mica, já  que cerceia um direito básico 
do cidadão garantido pela Constitui
ção: a liberdade de expressão. Ima
gina se essa lei passa, daqui a pouco 
tem vereador que vai querer impedir 
o forró, o pagode, o samba, o futebol 
e assim por diante, conforme o gosto 
pessoal de cada parlamentar.

Não, não
Levando em consideração o per

fil da atual Câmara, dificilmente esse 
projeto será aprovado. Sentindo que 
o texto poderia enfrentar problemas, 
o vereador retirou o projeto de lei da 
pauta de votação da sessão de on
tem. Será que o projeto foi retirado 
para ser aperfeiçoado?
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O primeiro trailer de 
Assassin's Creed 4: Black 
Flag caiu na web e mostra 
as primeiras novidades 
do esperado game. Veja: 
migre.me/dwEJd

Facebook anuncia 
na sexta mudanças 
na time line

O Facebook enviou convites na sexta-feira, 
1 °  de março, para um evento em que mostra
rá mudanças no feed de notícias do serviço. A 
conferência de imprensa, marcada para a pró
xima quinta-feira na sede da companhia em 
Menlo Park, promete um "novo visual" para o 
feed de notícias, página onde os usuários rece
bem as atualizações e postagens dos amigos.

Segundo o site TechCrunch, a mudança pode 
ser feita na versão móvel do Facebook. A última 
vez em que o feed de notícias móvel foi alterado 
foi em maio do ano passado. Segundo 0 site, um 
repórter teve acesso a uma versão modificada da 
ferramenta testada apenas por funcionários em 
janeiro. O evento para lançar 0 novo feed chega 

em um momento em que a rede social testa 
com alguns usuários uma alteração na linha 
do tempo. No novo design, que somente 
alguns usuários têm acesso, as informa

ções postadas no Facebook aparecem em 
apenas uma coluna, em vez das duas atuais.

Rápidas
BANDA LARGA -  Um balanço divulgado nesta 

^  segunda-feira (4) pela Telebrasil (Associação 
^  Brasileira de Telecomunicações) indica que 
^  os acessos à banda larga no país chegaram a 
^  88,3 milhões em janeiro deste ano -  um cres-
^  cimento de 3 7 %  (24 milhões) em relação ao 
^  mesmo período do ano passado. O levanta- 
^  mento considera conexões fixas e móveis, in- 
^  clusive de redes 3G.

///////////^ ////////////////////^ ^ ^ ^

T e c n o l o g i a  da I n f o r m a ç ã o
www.uniontecnologia.com.br Á

A MELHOR
\ l p  que nunca.

Sistema de gestão para a sua empresa
fazer melhor o que já faz bem. (14) 3263-363 7

Polícia CHORO
O goleiro Bruno Fernandes chorou duas vezes na sala 
do júri do fórum de Contagem (região metropolitana 
de Belo Horizonte), onde ele e a ex-mulher Dayanne 
Souza começaram a ser julgados ontem pelo 
desaparecimento de Eliza Samudio, em 2010.

SEGURANÇA

PM se reúne com diretores 
de escolas dia 15 deste mês
Encontro pretende 
combater a violência 
e o uso de drogas 
nas escolas

Carlos A lberto  Duarte

0 comando da 5® Compa
nhia da Polícia Militar 
de Lençóis Paulistas se 

reúne com diretores de esco
las na sexta-feira 15 de março, 
anunciou o tenente Roberto 
Trujilo Júnior, comandante da 
PM na cidade.

O tenente explicou que, 
na semana passada, se reuniu 
com a nova diretora de Educa
ção, Lucinara Barbosa, quan
do foi definida a data da reu
nião. No encontro, a PM quer 
ouvir dos diretores a peculia
ridade dos problemas de cada 
estabelecimento de ensino e 
adotar programas oferecidos 
pela instituição para combatê
-los, casos do Proed (Progra
ma Educacional de Resistên
cia às Drogas e à Violência) e 
o JCC (Jovens Construindo a 
Cidadania).

Trujilo Júnior comemorou 
as ações da polícia nas últi
mas semanas, o que fez bai
xar o índice de criminalidade 
na cidade. Sexta-feira à tarde, 
por exemplo, a PM conseguiu 
prender dois indivíduos acusa
dos de furtos em Lençóis Pau
lista e Macatuba. As imagens 
do carro furtado em que eles 
estavam ficaram registradas 
em câmeras de segurança de 
uma ótica de Macatuba, fur
tada na madrugada da última 
sexta-feira.

O veículo em que a dupla

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

TROCA DE TIROS - A Polícia M ilitar prendeu dois acusados de diversos roubos e 
furtos em Lençóis Paulista e Macatuba; policiais chegara a trocar tiros com bandidos

estava durante a abordagem 
foi furtado da garagem de uma 
residência do Jardim Ubirama. 
O proprietário do imóvel che
gou a surpreender o ladrão na 
garagem pouco depois das 12h 
de quarta-feira.

O rapaz fugiu com televi
sores, objetos da residência e 
com o carro usado 36 horas 
depois para o furto em Maca- 
tuba. Durante a ação, os ban
didos chegaram a trocar tiros 
com a política, mas acabaram 
detidos. Ninguém se feriu.

A Polícia Militar acredita 
ainda que conseguiu evitar 
outros crimes, já que além

dos dois revólveres encontra
dos no carro, a PM encontrou 
máscaras e espécie de algema 
plástica que supostamente se
ria usada para amarrar vítimas 
em outros crimes.

AÇÕES
Em parceria com o Mi

nistério Público e Judiciário, 
mais menores foram interna
dos na Fundação Casa, antiga 
Febem, este ano em compara
ção com o ano passado. Entre 
janeiro e dezembro de 2012, 
17 menores infratores foram 
internados contra seis entre ja
neiro e fevereiro de 2013.

As internações fizeram 
o número de roubos cair na 
cidade na comparação de de
zembro e janeiro deste ano. 
No entanto, na comparação 
dos meses de janeiro de 2012 
e janeiro de 2013, o número de 
casos subiu.

De acordo com dados da 
Secretaria da Segurança Públi
ca de São Paulo, em janeiro do 
ano passado foram registrados 
13 roubos contra 19 em janeiro 
deste ano. O índice é 31% infe
rior a dezembro de 2012, quan
do Lençóis Paulista registrou 
25 roubos, o maior número de 
assaltos de todo ano passado.

DENÚNCIA

S A P Business
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Lençóis P au lis ta  Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

A re ió p o lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M a c a tu b a
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

P ed ern eiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Militares e civis 
receberam denúncia 
de que rapaz fez 
disparos no local

A ngelo  Neto___________

A s Polícias Militar e Ci
vil de Lençóis Paulista 
apreenderam, no fim da 

manhã de ontem, duas armas 
de fogo em uma residência no 
Jardim das Nações. Os policiais 
estiveram no local após denún
cias de que um rapaz de 31 
anos havia efetuado disparos no 
local. Além das armas, os po
liciais encontraram munições, 
entre elas duas deflagradas.

Ao chegaram à residência, 
os policiais civis se depararam 
com uma viatura da PM que já 
estava no local para averiguar a 
ocorrência. No interior, foram 
localizadas uma espingarda ca
libre 36 e um revólver calibre 
32 e as munições.

De acordo com o delega
do Marcos Jefferson da Silva, 
uma das armas é furtada em 
uma cidade próxima de Lençóis 
Paulista. "Quanto mais armas

FOTO: PRISCILA PEGATIN/O  ECO

FLAGRANTE - Policiais 
apreenderam com acusado 
uma espingarda calibre 36, um 
revólver calibre 32 e munições

irregulares nós conseguirmos 
recolher, melhor”, lembra.

O acusado foi preso em fla
grante por receptação e porte 
ilegal de armas e encaminhado 
à delegacia. Ele já tem passa
gem pela polícia por tentativa 
de homicídio. "O rapaz é um 
dependente químico, estava so
bre efeito de remédios e disse 
ter arrumado as armas dizen
do que era para se proteger e 
efetuou os disparos”, completa 
Jefferson.

Homem é atropelado 
no Parque do Povo

Um homem de 70 anos 
foi atropelado no Jardim Ita- 
maraty, próximo ao Parque do 
Povo, na noite deste domingo.

De acordo com informa
ções do boletim de ocorrên
cia registrado pela Polícia 
Militar, a vítima foi atro
pelada por um motociclista 
que não prestou socorro.

O idoso foi socorrido

por uma unidade do Samu e 
conduzido ao Pronto-Socorro 
Municipal, onde foi medica
do e liberado. A polícia tenta 
identificar o motociclista.

Esse é o segundo caso 
de atropelamento em que 
o autor do crime foge. Há 
duas semanas, um senhor 
também foi atropelado e 
abandonado na via.

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Gerusa Ramos Ibanez, 39 anos, nutricionista de 
Ananindeua (PA) -  Há incentivos para que os agricul
tores produzam mais alimentos orgânicos, com pre
ços mais acessíveis?

Presidenta Dilma -  Sim, Gerusa, nós incentiva
mos o cultivo de alimentos orgânicos no Brasil. 
Em 2003, construimos o marco regulatório da 
produção orgânica nacional, definido pela Lei n° 
10.831, e, em 2012, instituímos a Política Nacional 
de Agroecologia e Produção Orgânica (Decreto 
n° 7.794). Essa política prevê ações de pesquisa, 
assistência técnica, gestão ambiental, formação 
profissional, financiamento para o setor e estí
mulos à produção. Há um conselho interminis- 
terial responsável pela política, que conta com 
participação da sociedade civil e de entidades de 
agroecologia. Uma das iniciativas do governo é o 
pagamento de um adicional de 3 0 %  na compra 
de alimentos orgânicos pelo Programa de Aquisi
ção de Alimentos (PAA), inclusive para utilização 
na merenda escolar. Além disso, o Pronaf Agroe
cologia financia projetos agroecológicos ou orgâ
nicos de até R$ 130 mil com juros de até 2 %  ao 
ano. Lançamos também, em 2012, a campanha 
"Brasil Orgânico e Sustentável", para estimular o 
consumo desses produtos. Atualmente, há 11.524 
unidades de produção orgânica reconhecidas 
para venda direta ao consumidor. Gerusa, quere
mos que o Brasil avance ainda mais neste setor, 
garantindo alimentos cada vez mais saudáveis 
para a população.

Jerônimo Ramos Neto, 28 anos, advogado em Pal
mas (TO) - Nossas polícias estão capacitadas para 
atuar na Copa do Mundo?

Presidenta Dilma -  Jerônimo, a Polícia Federal e 
as polícias civis e militares dos estados e os poli
ciais rodoviários federais e estaduais estão sendo 
capacitados para atuar na Copa de 2014 e nos de
mais eventos que o Brasil sediará, como os Jogos 
Olímpicos de 2016. Nosso objetivo é modernizar 
os equipamentos das nossas polícias e capacitar 
50 mil policiais, bombeiros e outros profissionais 
de segurança pública, Receita Federal e Defesa 
Civil. Desde 2012, realizamos cursos em parceria 
com o governo dos Estados Unidos para formar 
multiplicadores, profissionais que treinarão ou
tros servidores. Nossas Forças Armadas também 
participarão dessas ações, em conjunto com as 
instituições civis, como ocorreu na Rio +20, em 
2012. Sabe, Jerônimo, nosso país já lida com segu
rança de grandes eventos todos os anos, como a 
festa de réveillon no Rio de Janeiro (RJ) e os car
navais nas grandes cidades, que recebem mais 
turistas do que o esperado para a Copa do Mun
do. E nossos campeonatos de futebol reúnem 
todas as semanas milhares de pessoas em todo 
o país. E estaremos ainda mais preparados. Par
te desses profissionais capacitados já atuará na 
Copa das Confederações, em junho, e na Jornada 
Mundial da Juventude no Rio de Janeiro, em julho. 
Esse será um dos principais legados que os gran
des eventos deixarão para o país: 50 mil profis
sionais bem preparados para garantir a seguran
ça de quem vive aqui e dos milhões de turistas 
que visitam o Brasil todos os anos.

Jair Roberto Sampaio, 41 anos, autônomo de Sal
vador (BA) -  Vejo vários tipos de fiscalização de rodo
vias, tanto eletrônica (os famigerados pardais) como 
de policiais. Acho válido, quero que o trânsito melho
re, já perdi um grande amigo em um acidente. O que 
questiono é se essa fiscalização efetivamente ajuda 
a reduzir acidentes ou é apenas para que o governo 
arrecade em multas.

Presidenta Dilma -  Jair, a fiscalização tem ajuda
do, sim, a reduzir o número de acidentes. Exem
plo disto foi a Operação Carnaval 2013, quando 
as rodovias tiveram o menor índice de acidentes 
dos últimos dez anos, conforme levantamento da 
Polícia Rodoviária Federal. No feriado de Carna
val, houve redução de 1 7 %  no total de acidentes, 
de 2 4 %  no número de mortes e de 2 5 %  no total 
de feridos. Antes disso, a Operação Fim de Ano 
já havia proporcionado um decréscimo de 23 ,4 %  
no número de acidentes em relação ao ano an
terior. O principal objetivo da fiscalização é esse, 
poupar vidas e sofrimentos, e não arrecadar re
cursos. Por isto é que temos apostado muito em 
campanhas de conscientização, como o Pacto 
Nacional pela Redução de Acidentes -  Parada 
pela Vida, que tem o objetivo de reduzir no míni
mo em 5 0 %  os óbitos decorrentes dos acidentes 
de trânsito no país. Sabemos que a fiscalização 
é necessária, mas fundamental mesmo é a mu
dança de comportamento de todos, é a direção 
responsável e defensiva sempre. Convido você, 
Jair, e todos os brasileiros para aderirem a este 
pacto. Juntos podemos mudar essa realidade e 
preservar vidas!

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

É f á

Economia PIBINHO
Após a divulgação de crescimento da economia brasileira 
abaixo de 1 % ,  o mercado reduziu a projeção de PIB neste ano, 
de acordo com pesquisa Focus do Banco Central, divulgada 
ontem. A projeção de crescimento do Produto Interno Bruto 
em 2013 é de 3,09%, ante 3 ,1% .

TECNOLOGIA

Usina São Manoel será primeira do 
Estado a produzir etanol celulósico
Investimento será 
de R$ 80 mi; unidade 
poderá produzir até 
3 milhões de litros

Da Redação____________

A Usina São Manoel, em São 
Manuel, foi escolhida para 
receber a primeira fábrica 

do Estado de São Paulo do novo 
etanol brasileiro, o chamado eta- 
nol celulósico, que será produzido 
a partir da palha e do bagaço da 
cana-de-açúcar, considerados os 
restos do processo atual de produ
ção de álcool.

A fábrica do novo etanol 
brasileiro será construída nas de
pendências da Usina São Manoel 
pelo CTC (Centro de Tecnologia 
Canavieira), que é uma empresa 
voltada à pesquisa em cana, com 
sede em Piracicaba.

O fechamento do contrato 
entre as partes foi confirmado no 
início do mês de fevereiro e pode
rá produzir a partir de 2014, em

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  FCO

APOSTA -  Tecnologia prevê aumentar em 50% a produção de álcool

fase de testes, cerca de 3 milhões 
de litros por safra. O investimen
to para o funcionamento do novo 
empreendimento será da ordem 
de R$ 80 milhões.

O etanol celulósico, chama
do de etanol de segunda geração, 
é um combustível produzido a 
partir de celulose, que pode ser 
encontrada no bagaço e na palha 
da cana-de-açúcar, no sabugo e na 
palha do milho e em outros resí
duos agrícolas, com os de madeira

e de trigo.
No caso da cana-de-açúcar, 

após a moagem, o bagaço que hoje 
é usado para gerar energia elétrica 
para o consumo da própria usina, 
será utilizado para a produção do 
etanol. De acordo com Oswaldo 
Godoy Neto, gerente do CTC, o 
etanol de segunda geração come
çou a pesquisar tecnologia a partir 
de 2007. Ele explica que, a partir 
de 2008, o processo avançou, hou
ve aumento da escala de planta

piloto e, em maio de 2014, terá 
início em São Manuel na planta 
de demonstração, último estágio 
antes de comercializar a nova tec
nologia.

Uma das principais vantagens 
da nova tecnologia é ganho de pro
dutividade sem expandir área de 
plantio de cana-de-açúcar. Segun
do o técnico, o aumento pode ser 
de 30% a 50% mais etanol produ
zido com a nova tecnologia.

O etanol da segunda geração é 
visto como a principal alternativa 
para aumentar a oferta sem a ne
cessidade de aumento significativo 
da área plantada.

A expectativa é que, se com
provada a viabilidade do etanol 
com palha e bagaço de cana, a 
oferta do combustível cresce, o 
que pode evitar aumento de preço 
ao consumidor.

O setor produtivo prevê que 
o consumo do etanol aumentará 
45% até 2020, ou seja, 48 bilhões 
de litros por ano. Outro aspecto 
a ser destacado é o ambiental, já 
que o novo método evitar expan
são exagerada da lavura da cana.

EDUCAÇAO TÉCNICA

Dois estudantes da região são 
contemplados em intercâmbio

AGUDOS

Câmara de Vereadores aprova o 
plano municipal de resíduos sólidos

Estudantes da Etec 
de Lençóis e Barra 
Bonita vão aprender 
inglês fora do país

Da Redação

Alençoense Lineide Saes 
Bodo e a barra-bonitense 
Fabiana Risso Minutti fo

ram contempladas no programa 
de intercâmbio cultural da ETEC 
Cidade do Livro, do Centro Paula 
Souza. Os nomes dos 255 alunos 
de Escolas Técnicas Estaduais e 
Faculdades de Tecnologia do Es
tado de São Paulo (Etecs e Fatecs) 
selecionados para estudar inglês

por um mês em outro país foram 
divulgados na quarta-feira 27.

Os estudantes escolhem entre 
Nova Zelândia e Estados Unidos. 
Já no primeiro semestre deste 
ano, viajam com as despesas pa
gas - curso, alimentação, acomo
dação, passagem aérea, traslado, 
transporte e seguro saúde -, com 
exceção dos custos com passapor
te e visto, que fica a cargo dos pró
prios participantes do programa.

Os estudantes foram se
lecionados pelo desempenho 
acadêmico, que leva em consi
deração nota e frequência. Para 
participar, os escolhidos deverão 
apresentar uma declaração de 
conclusão de curso técnico ou 
graduação tecnológica.

Projeto aprovado 
por unanimidade 
prevê adequação do 
aterro sanitário

W elinton Barros_______

0 prefeito de Agudos, Ever- 
ton Octaviani (PMDB), 
enviou e a Câmara aprovou 

ontem o Plano Municipal de Ges
tão Integrada de Resíduos Sólidos, 
que prevê adequações na coleta 
seletiva de lixo, no aterro sanitário 
e ações para que a cidade atenda à 
lei federal 12.305/2010.

A lei estabelece aos municí
pios que a gestão integrada e o

gerenciamento de resíduos sólidos 
sejam compartilhadas entre gera
dores de resíduos e o Poder Pú
blico. A adequação do município 
à lei permite acesso a recursos da 
União para execução de projetos.

Presidente da Câmara, Auro 
Octaviani (PMDB) disse que o 
projeto foi bem elaborado e re
cebeu o apoio de todos os parla
mentares. "Os treze vereadores 
aprovaram por unanimidade e 
com louvor. É uma preocupação 
que existe com o desenvolvimen
to sustentável. A cidade não pode 
pensar só em crescer e não cuidar 
de seus mananciais, seus leitos e o 
seu meio ambiente."

A aplicação do plano já está 
valendo em Agudos.

FÁBIO ADRIANO CHAPAS -  ME toma publico que requereu na CETESB 
a Renovação de Licença de Operação para Fabricação de Produtos de Lim
peza à Rua Amazonas n° 490 -  Jd. Cruzeiro, Lençóis Paulista.

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA 

ERRATA
No extrato de edital da Câmara Municipal de Macatuba, Convite 001/2013, 
publicado na edição do dia 02 de março de 2013, na página A5, do Jornal 
o Eco, onde consta a data: “Macatuba, 29 de fevereiro de 2013”; leia se: 
“Macatuba, 28 de fevereiro de 2013”.

Vereador Júlio César Saes - Presidente

f Ê Í  ÊgratÊs!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

T  • Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte
FOTO: DIVULGAÇÃO

ENTERRADA
O ala lençoense da equipe de Brasília, Isaac Rafael Gonçalves, teve uma 
boa atuação no Torneio de Enterradas do Jogo das Estrelas 2013 na sexta- 
feira 1. Isaac realizou uma bela enterrada e recebeu 47 pontos dos jurados. 
O lençoense não conseguiu superar o atual campeão, Gui Deodato, de 
Bauru, que recebeu 50 pontos com a performance "batmam".

CIDADE DO LIVRO

A.F.L. inicia hoje busca pelo 
4° título lençoense na história
Representante 
lençoense nas 
semifinais, equipe 
faz o primeiro hoje

Angelo  Neto___________

Surpresa entre os semifi
nalistas da Copa Cidade 
do Livro de Futsal Troféu 

Luis Antônio da Silva, o Mixiri- 
ca, o A.F.L. entra em quadra hoje 
contra o Amigos do Futsal, para 
tentar quebrar uma série de dois 
anos sem título para equipes de 
Lençóis Paulista. A última equipe 
local campeã foi o Eletrofaz/Ven- 
tura de Lençóis em 2010. Amigos 
do Futsal de Borebi levou o cane
co da edição em 2012.

A rodada começa às 20h30. 
A Prefeitura de Itapuí tem uma 
difícil missão contra o Porto, con
siderado o time com o melhor 
futsal entre os quatro semifinalis
tas. A equipe de Areiópolis conta 
com jogadores de nível interna
cional como Éder Salomão. Ape
sar disso, a equipe de Itapuí vem 
como moral para a disputa após 
vencer grandes equipes como o

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

REPRESENTANTE -  A.F.L. faz hoje o primeiro de dois duelos contra o 
atual campeão da Copa Cidade do Livro, pelas semifinais da competição

Açaí e o R.S. Futsal de Bauru, na 
primeira fase da competição.

No jogo seguinte, o A.F.L. 
chega como azarão nas semifi
nais. A equipe encara o Amigos 
do Futsal de Borebi, às 21h15. 
Apesar do favoritismo dos ad
versários, os lençoenses vêm 
mostrando um bom entrosa- 
mento durante o campeonato 
e podem surpreender os atuais 
campeões. ”A equipe de Borebi

é muito forte, uma das melhores 
da região. Nós perdemos para 
eles na primeira fase, mas ago
ra é tudo diferente. Vamos jogar 
com muita garra e determinação 
para tentar avançar par a final", 
avisa Matheus Augusto de Souza 
Lima, fixo da equipe de Lençóis.

Os segundos confrontos das 
semifinais acontecem na quinta
-feira 7. Nessa fase, os semifinalis
tas decidem em dois jogos quem

GALERIA CAMPEÕES DA 
COPA CIDADE DO LIVRO

2000 - Presidente Alves

2001 - Presidente Alves
2003 - UME Lwart

2004 - Unidos de Bauru

2005 - Mercearia Alonso Jaú (Jaú
Futsal)

2006 - Jaú Futsal

2007 - Prefeitura de Borebi

2008 - A.L.F. (Associação Lençoense

de Futsal)

2009 - Jaú Futsal
2010 - Eletrofaz/Ventura de Lençóis

2011 - Nizam Barra

2012 - Prefeitura de Borebi

///////////////////^ ^ ^ ^

segue para a decisão. As equipes 
com melhores campanhas na 
somatória da 1® e 2® fase jogam 
pelo empate na prorrogação, caso 
haja uma vitória de cada time ou 
em caso de dois empates. Caso 
uma equipe vença a primeira 
partida e empate a segunda, ou 
vice e versa, a mesma está clas
sificada para a final. Os jogos são 
realizados no ginásio Antônio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão.

SOCIETY

Avaré supera Palestra é 
campeão do society
Equipe teve o 
goleiro menos 
vazado e o 
melhor artilheiro

Da Redação________

O título do Campeonato 
de Futebol Society do 
Jardim América foi 

decidido apenas nos últi
mos segundos no confron
to entre Avaré e Palestra, 
no domingo 3. Na disputa 
pelo terceiro lugar, União 
Agrícola venceu com folga a 
representação do Nova Len
çóis por 10 a 3 na abertura 
da decisão.

A decisão que caminha
va para a cobrança dos pê
naltis em virtude do empate 
de 1 a 1 entre as duas equi
pes, mas foi definida nos úl
timos 30 segundos do jogo, 
quando Avaré assinalou o 
segundo gol e venceu por 
2 a 1. Além do título, Avaré 
conquistou mais dois tro
féus: melhor goleiro (Carlos 
Alberto) e artilheiro (Paulo 
Alexandre), com nove gols.

A decisão foi acompa
nhada por um bom público

FOTO: DIVULGAÇÃO

DETALHES -  Avaré abateu o 
Palestra no último minuto

que prestigiou as finais da 
competição organizada pela 
Diretoria de Esportes e Re
creação. Segundo a organi
zação do campeonato, perto 
de 200 frascos de gatorade 
foram arrecadados por meio 
da inscrição solidária e se
rão doados à Rede de com
bate ao Câncer.

O vice-prefeito e diretor 
do SAAE, José Antonio Ma- 
rise, o diretor de Esportes e 
Recreação, José Lenci Neto, 
o vereador Francisco de As
sis Naves, o Chico Naves, o 
coordenador de Esportes, 
Adolfo Martini e o espor
tista Expedido Valentim da 
Silva fizeram a entrega dos 
troféus e medalhas.

COPA REGIONAL O ECO

Santa Luzia fica no empate sem gols com o Monte Mor
Atletas do Paulistano 
não aparecem em 
campo e time é 
eliminado por W.O.

Angelo  Neto___________

O Santa Luzia não saiu do 
zero contra o Monte Mor, 
na rodada de domingo 3, 

da 7® Copa Regional O ECO de 
Futebol Amador de Macatuba, 
troféu Elpídio Artioli. A equipe, 
que vinha de vitória na compe
tição, esbarrou na forte marca
ção e não conseguiu balançar a 
rede adversária. Já o Paulistano 
foi eliminado do campeonato 
por não comparecer ao jogo

MÁRCIO MOREIRA

SEM GOLS -  Santa Luzia e Monte Mor fizeram um jogo cheio de 
alternativas, mas o placar não saiu do zero

contra o Atlético Macatuba. O 
regulamento prevê a punição 
caso a equipe dê o W.O.

Pelo grupo B, no estádio 
Amadeu Artioli, o Maringá, 
até então invicto na competi
ção, perdeu para o Areiópolis 
por 1 a 0. O gol foi marcado 
por Danilo Oliveira. Mesmo 
com a derrota, a equipe de 
São Manuel continua na lide
rança da chave.

Já pelo grupo A, o Ajax/ 
MAC de Macatuba empatou 
com o Alvorada em 2 a 2, no 
Campo do Lazer. Os gols do 
Ajax foram marcados por Die- 
go Aparecido e Gustavo Miller. 
José Bruno e Eduardo Soares 
anotaram para o Alvorada. No 
outro jogo do grupo, o Santa

Luzia não saiu do empate em 0 
a 0 com o Monte Mor, também 
no estádio.

”O empate em 0 a 0 não 
mostra o que foi o jogo. Houve 
várias chances de gols para os 
dois lados. No entanto, a trave 
e os goleiros não deixaram que 
o marcador fosse alterado. O re
sultado não foi o esperado, pois 
daqui para frente precisamos 
torcer contra o Monte Mor para 
buscarmos a classificação", lem
bra o técnico da equipe de Len
çóis Paulista, Helder Gotardi.

A 7® Copa Regional O ECO 
de Futebol Amador de Maca- 
tuba, troféu Elpídio Artioli é 
organizada pela LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Amador) 
e apoiada pelo jornal O ECO.

RESULTADOS

COPA LENÇÓIS 
SPORT SHOES 2013

RODADA DOMINGO 3
São José 2 X 3 Alfredo Guedes (nos 
pênaltis, vitória de Alfredo Guedes 
por 4 a 3)
Nova Lençóis 2 x 1 Cajuense (Nova 
Lençóis classificado)

RESULTADOS 
CAMPEONATO 
REGIONAL INFANTIL

RODADA SÁBADO 2 
Sub-12
Botafogo 10 x 2 Marimbondo 
Jovens Talentos 4 x 0 Igaraçu do Tietê

Sub-14
Botafogo 2 x 3 Marimbondo 
Jovens Talentos 1 x 0 Macatuba

Sub-16
Botafogo 5 x 2 Marimbondo 
Jovens Talentos 2 x 0 Macatuba

///////////////////^ ^ ^ ^

Unimed 4\ANS N° 32.503-1
CN PJ: 67.417.519/0001-40

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os 61 (Sessenta e um) Médicos Cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista - Cooperativa de Trabalho Médico, a se reunirem em As
sembléia Geral Ordinária, no Auditório da Unimed sito à Rua Manoel Amân- 
cio, n° 65, em Lençóis Paulista - SP, no dia 25 de março de 2013, às 18:00hs 
em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos cooperados, 
às 19:00hs em segunda convocação com a presença da metade mais 1 (um) 
dos cooperados e às 20:00hs em terceira convocação com a presença mínima 
de 10 (dez) cooperados, para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
1 - Leitura, discussão e votação de relatório do Conselho de Administração, 
incluindo o Balanço Geral (que contempla os procedimentos contábeis es
tabelecidos pela IN DIOPE n° 20/2008, da ANS, de 20/10/2008, conforme 
aprovação da AGE realizada no dia 16/12/2008), o Demonstrativo das contas 
de Sobras e Perdas, com o parecer do Conselho Fiscal e o parecer da Audi
toria externa independente, tudo referente à prestação de contas do exercício 
de 2012;
2 - Dar destino às sobras líquidas.
3 - Juros do Capital, fixação do índice.
4 - Fixar os honorários da Diretoria Executiva, bem como os membros do 
Conselho de Administração, Fiscal e Técnico.
5 - Fixar Critérios de Reajustes aos Cooperados, em obediência ao disposto 
na Súmula Normativa n°. 20, de 10 de agosto de 2.011.
6 - Eleição do Conselho Fiscal exercício 2.013/2.014, artigo 63 do estatuto 
Social.

Lençóis Paulista, 26 de Fevereiro de 2013.
Dr. Calixto Felipe Hueb 

Diretor Presidente

Obs: O Presente Edital será fixado em locais visíveis, nas principais depen
dência da Unimed em Lençóis Paulista, Macatuba e Areiópolis e publicado 
em jornal de circulação local.

EDITAL DE CASAMENTO
E D IT A L  D E  P R O C L A M A S  N ° 4 .257 E D IT A L  D E  P R O C L A M A S  N ° 4 .258

P r isc ila  C o rrêa  D ia s  M en d es, O ficial do P r isc ila  C o rrêa  D ia s  M en d es, O fic ia l do
R eg istro  C iv il d as  P esso a s  N a tu ra is  d a  sede R eg istro  C iv il d as  P esso a s  N a tu ra is  d a  sede
do m u n ic íp io  e co m arca  d e  M aca tu b a , E sta - do  m u n ic íp io  e  co m arca  de  M aca tu b a , E sta -
do  de  S ão  P au lo . do  de  São  P aulo .
F aço  sab er q u e  p re ten d em  ca sar-se  e apre- F aço  sab er q u e  p re ten d em  ca sar-se  e ap re-
sen ta ram  d o cu m en to s  ex ig id o s  p elo  a rtigo sen ta ram  d o cu m en to s  ex ig id o s  p elo  arti-
1 .525, iten s  I, III  e IV  do  C ó d ig o  C iv il B ra  go  1 .525, iten s  I , III e IV  do  C ód igo  C iv il
s ile iro  / /  P E D R O  H E N R IQ U E  Q U A D R A - B ras ile iro  / /  A N D R É  L U IZ  C A R D O S O
D O  e M A R IA N A  A L IN E  D A  SILVA //. D A  SILV A  e F L Á V IA  A P A R E C ID A  D E
E le , n a tu ra l d e  M acatuba/S P , n asc id o  aos S O U Z A  //.
2 9 /0 6 /1 9 8 0 , m o to ris ta , so lte iro , dom ic ilia - E le , n a tu ra l de  M acatu b a /S P , n asc id o  aos
do n a  R u a  A n to n io  P au lin o  de  M o raes , n° 2 6 /0 5 /1 9 8 4 , au x ilia r  d e  p ro d u ção , so lte iro ,
6 -36 , Ja rd im  P lan a lto , M acatuba/S P , filho de d o m ic iliad o  n a  R u a  João  P av an e llo , n° 223 ,
A N T O N IO  Q U A D R A D O  e M A T H IL D E Ja rd im  B o ca y u v a , M acatu b a /S P , filho de
S É T IM A  V A N N I Q U A D R A D O . J O S É  C A R D O S O  D A  SILVA e A P A R E 
E la , n a tu ra l de  M acatu b a /S P , n asc id a  aos C ID A  JO S É  D A  SILV A .
2 3 /0 9 /1 9 8 9 , co stu re ira , so lte ira , d o m ic ilia  E la , n a tu ra l de  M acatuba/S P , n a sc id a  aos
d a  n a  R u a  A n to n io  P au lin o  de  M o raes , n° 2 9 /0 1 /1 9 8 6 , p ed a g o g a , so lte ira , d o m ic iliad a
6 -36 , Ja rd im  P lan a lto , M acatu b a /S P , f ilh a  de n a  R u a  R o m e n ia , n° 158, Ja rd im  E u ro p a ,
C A R L O S  D O R O T E U  D A  SILVA e S IL - M acatuba/S P , f ilh a  de  A L T A M IR O  D E
V IA  M A R IA  D O S  S A N T O S . S O U Z A  e M A R IA  J O S É  M É D O L A .
Se a lg u ém  so u b e r de  a lg u m  im p ed im en to , Se a lg u ém  so u b e r de  a lg u m  im p ed im en to ,
o p o n h a-o  n a  fo rm a  d a  lei. o p o n h a-o  n a  fo rm a  d a  lei.

M aca tu b a  - SP, 04  d e  m arço  de  2013. M ac a tu b a  - SP, 04  de  m arço  de  2013.
P r isc ila  C o rrêa  D ia s  M en d es P r isc ila  C o rrêa  D ia s  M en d es

O fic ia l O fic ia l

E D IT A L  D E  P R O C L A M A S  N ° 4 .259

B el. P r isc ila  C o rrêa  D ia s  M en d es, O ficial do  R eg istro  C iv il d as  P esso a s  N a tu ra is  do  m u 
n ic íp io  e C o m a rca  de  M acatu b a , E stad o  de  São P au lo .
F aço  sab er q u e  p re ten d em  casar-se  e ap resen ta ram  d o cu m en to s  ex ig id o s  p elo  artig o  1.525, 
iten s  I, III e IV  do  C ó d ig o  C iv il B ras ile iro  //  F R A N C IS C O  R A M O S  D E  A L M E ID A  S O 
B R IN H O  e K A R IN A  B A T IS T A  D E  O L IV E IR A  //.
E le , n a tu ra l de  São P au lo  - SP, n asc id o  aos 11/04 /1983 , técn ico  em  in fo rm ática , so lte iro ,
d o m ic iliad o  n a  A v en id a  R u b en s  F rag a  d e  T oledo A rru d a , n° 138-B , São P au lo  - SP, filho de 
Id e m a r  R a m o s de A lm eid a  e F ra n c isca  L u c im a r  A lv es  da S ilv a .
E la , n a tu ra l de  M aca tu b a  - SP, n a sc id a  ao s  2 6 /0 7 /1 9 8 9 , rep resen tan te  co m erc ia l, so lte ira , 
d o m ic iliad a  n a  R u a  E q u ad o r, n° 315 , M aca tu b a  - SP, f ilh a  de  A n to n io  B a tista  de O liv e ira
F ilh o  e R o sa  A p a r ec id a  de O liv e ira .
Se a lg u ém  so u b e r de  a lg u m  im p ed im en to , op o n h a-o  n a  fo rm a  d a  lei. 
E d ita l d e  P ro c la m as  o riu n d o  d a  c id ad e  d e  S ão P a u lo  - SP

M aca tu b a  - SP, 04  de  m arço  de  2013.
P r isc ila  C o rrêa  D ia s  M en d es

O ficia l

LENÇOIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

ESCOLA DE ESPORTES
ATLETISMO PCD -  MASCULINO E FE
MININO:
As aulas e treinamentos para pessoas com de
ficiência acontecem diariamente na sede da 
ADEFILP, Pista de Atletismo furaci Cassita e 
na Academia Sprint, onde a prefeitura 
mantém pareeria para aprimoramento dos 
treinamentos.
Na academia Sprint os treinos acontecem de 
2»e4"das8h ás llh ;
Na ADEFILP os treinos específicos 
(lançamento, arreraessos e saltos) acontecem 
de 3* e 5* das 14h ás 17h hs.
Na pista de atletismo, treinos específicos 
(cadeira de corrida) acontecem aos sábados 
das 8h ás 1 Ih com o professor Raphael Blanco

NATAÇÃO PCD -  MASCULINO E FEMI
NINO:

Atendimento a deficientes físicos, visuais, 
mentais, síndrome de down e equipes de trei
namento de 3* e 5“ das 8h30 ás lOh, com o 
prot Raphael Blanco

BASQUETE -  MASCULINO E FEMININO:
As aulas e treinamentos acontecem todos os 
dias da semana, nos períodos da manhã, tarde e 
noite, com a coordenação dos professores João 
Paulo PaschoareEl, Leonardo Henrique de Oli
veira e os auxiliares Sílvio Luiz Pascheco e Fábio 
Alex.
Feminino: As escolas de esporte e o centro de 
Treinamento Unimed (CTU), parceria entre 
Unimed e Diretoria de Esportes, tem como 
locais de treinamento os ginásios e quadras mu
nicipais, abrange crianças de 8 a 14 anos, nas 
aulas de iniciação que acontecem nos seguintes 
locais:
Toniquinho e CESEC 3‘ e 5“ das 14h ás 16h, 
Nelson Brollo (escola) 3* e 5* das 13h30 ás

16h; Tonicão 2“,4“,6“ das 14h ás 16h. 
M asculinoiTreinamentos de 2® a 6® feira no 
Tonicão, Toniquinho, Escola Edwaldo Bian- 
chini e CESEC.

BOCHA -  MASCULINO E FEMININO:
Aulas para iniciantes na cancha do  CESEC, de 
2“, 4“ e 6“ feira das 17:00 as 19:00 hs, com coor
denação do professor Hugo César Cassali dei 
Rosso

CAPOEIRA -  MASCULINO E FEMINI
NO:
Aulas de treinamento na sala em anexo ao Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti FUho, de 
3“ e 5“ feira a partir das 20h, sábado a tarde a 
partir das 17h, com o professor Ivair Carlos 
(Tatu)

FUTEBOL DE CAMPO -  MASCULINO 
E FEMININO.
Os treinam entos acontecem no Cam po de 
Futebol do Parque do Paradão , Bregão, 
Vagula e campo da CECAP, com os Professo
res Cláudio Abade, W ladislau Cruz, e os au
xiliares Felipe Pereira Q uintilhano e Baraca- 
te, de 3" a 6“ feira

TÊNIS DE MESA -  MASCULINO E FEMI
NINO:
Os treinam entos acontecem no Ginásio To
nicão de 2%4“ e 6“ feira, das lOh ás 12h com o 
auxiliar W agner W illian Pescara.

KARATÊ -  MASCULINO E FEMININO:
As aulas acontecem diariamente para alunos a 
partir dos 6 anos, na academia Corpo em Movi
mento e Morumbi, onde há uma parceria para 
o atendimento dos alunos nos respectivos ho
rários: 2“, 4“ e &  das 20h ás 22h hs e 3® e 5“ das 
17h30 ás 18h30, com o professor Raphael 
Blanco
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Copa Frigol de Futebol Categoria 
Livre começa com chuva de gols
Rodada teve a 
incrível goleada do 
MS Sports/Trigal por 
10 a 0; campeonato 
segue no próximo 
final de semana

A  Copa Frigol de Fute
bol Categoria Livre do CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do) não poderia ter iniciado 
melhor para os amantes do 
esporte e para os torcedo
res que acompanharam as 
disputas. A  primeira rodada 
teve nada mais nada menos 
de 23 gols em apenas quatro 
jogos. Todos os confrontos 
são disputados no campo de 
futebol do clube.

No jogo que deu o pon
tapé inicial, no sábado 2, pelo 
grupo A, o A LL Sport/Ventu- 
ra FM bateu o Masster Veícu- 
los/Sport Shoes pelo placar 
de 3 a 0. No jogo seguinte, o 
MS Sports/Trigal não tomou 
conhecimento do BO X 9/ 
Giga Express e aplicou uma 
goleada por 10 a 0.

Já no domingo 3, pelo 
grupo B, o Marimbondo/ 
Baobá venceu o Pamelab/ 
Colégio São José por 5 a 
1. No jogo de fundo, o FS 
Veículos/Frigol bateu o 
Paulista Som/Pão e Opção 
pelo por 3 a 1.

FOTO: M ÁRCIO MOREIRA/O ECO

No sábado 9, o Pamelab/ 
Colégio São José mede for
ças contra o Paulista Som/ 
Pão e Opção, às I5h l5 . Logo 
em seguida, às I7h, o Marim- 
bondo/Boabá tenta a segun
da vitória contra o Hemolab/

CATEGORIA -  Final da copa 
Frigol; partida foi apitada pela juí
za Ana Paula de O liveira

Hot 107. Já no domingo 10, 
Masster Veículos/Spor Shoes 
enfrenta o MS/Sports/Trigan, 
às 8h45, enquanto que o 
A LL Sports/Ventura FM joga 
contra o LP Net/Todeschini, 
às I0h30.

CLASSIFICAÇAO  COPA FRIGOL DE FUTEBOL CATEGORIA LIVRE

GRUPO A
EQUIPES PG J V E D GP GC SG
MS SPORT-TRIGAL 3 I I 0 0 I0 0 I0

2° ALL SPORT-VENTURA FM 3 I I 0 0 3 0 3

3° LP N E T-TO D E S C H IN I 0 0 0 0 0 0 0 0

1 4° MASSTER VEICULO S-SPORT SHOES 0 I 0 0 I 0 3 -3

l5° 1 B O X  9 -G IG A  EXPRESS 0 I 0 0 I 0 I0 - I0

[GRU PO B

m i EQUIPES PG J V E D GP GC SG
1° M A R IM B O N D O -B A O B Á 3 I I 0 0 5 I 4

2° FS VEICU LO S-FR IG O L 3 I I 0 0 3 I 2

3° H E M O L A B -H O T  I0 7 0 0 0 0 0 0 0 0

4° PAULISTA SO M - PÃO E O P Ç Ã O 0 I 0 0 I I 3 -2

5° PAM ELAB-CO LÉGIO SÃO JOSÉ 0 I 0 0 I I 5 -4

CEM INFORMA

AULAS DE D A N ÇA
Todas as terças e quintas
-feiras, às I9h30, são rea
lizados aulas de danças e 
ritmos

AULAS DE JIU JITSU
Todas as segundas e quar
tas-feiras, às 20h, são rea
lizadas aulas de Jiu-Jitsu

TRU CO
As inscrições para o cam
peonato interno de Truco 
estarão disponíveis a par
tir de quinta-feira 7. Os

interessados devem fazer 
sua inscrição na secreta
ria, lanchonete ou sauna.

TÊN IS
As inscrições para o 
campeonato interno de 
Tênis Categoria Duplas 
encerram-se no próximo 
domingo I 0. Os interes
sados poderão inscrever
-se pelo site www.clube- 
marimbondo.com.br

BIRIBOL
No próximo sábado 9,

acontece a 3® e última 
etapa da fase de classifi
cação do campeonato de 
Biribol do CEM. O  sor
teio acontecerá às I4h30, 
sendo que os jogos co
meçarão às I5h,. Quatro 
das seis equipes classifica
das até a 3® etapa partici
parão da final que será no 
dia 23 de março.

OBS: Em breve estarão 
disponíveis as inscrições 
para as modalidades de 
Poker e Sinuca.

I

ANUNCIE
PAINEL

CLUBE
RETIRAR PROPOSTA ATÉ 11/03 AS 18H

ABERTURA DAS PROPOSTAS: DIA 12/03, AS IIH
NO CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO "

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clube-marimbondo.com.br
http://www.clube-marimbondo.com.br


Sociedade NOITE
Lúcia e Robinson, 
juntinhos na 
Pizzaria Habill

SAN T^LA RA
^  Materiais Elétricos

PROMOÇÃO IMPERDÍVEL
MANGUEIRA LED 

• R$ 7/25 por m etro  
m a n g u e ir a  LUMINOSA 

•R $4,09 por m etro

Aproveite!
Loja 1: Avenida Brasil, 583 - 

Centro
Fone: (14) 3269-1057

Loja 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3264-3479
W W W.r o g e t e . c o m . b r

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Pauiista

Máxima Qualidade
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(1 4 )3 2 6 4 -3 7 0 7
9 1 1 6 -9 5 4 5

R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 311JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

família unida
FOTO: CÍNTIA FOTOGRAFIAS

Os pais Cíntia e Fabrício e o 
irmão Murilo transbordam de 
felicidade pelo aniversário da 
pequena Lívia, que completou 
um aninho de muita alegria e 
saúde. Noite inesquecível com a 
presença de amigos, familiares 
e toda a equipe da Cíntia 
Fotografias. Parabéns!

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO
• CARPE DIEM
As melhores marcas e roupas 
infato-juvenis são encontradas 
na Carpe Diem. A loja traz um 
novo conceito no mercado da 
confecção de Lençóis, com 
qualidade no atendimento e 
um espaço amplo e moderno 
para atender com conforto 
a todos os clientes. Confira 
as novidades da Carpe Diem 
que fica na rua Piedade, 726 -  
Centro.

FOTOS: STUDIO A

o  Ana Carolina, Sheila e 
Letícia, na Pizzaria Habill 
©  Allan e Nayra, na Pizzaria 
Habill
©  Anderson e Ana Rita, 
Pizzaria na Habill 
O  Beatriz, comemorando seu 
aniversário com a Luciana e a 
Heloísa, na Pizzaria Habill 
©  André, Lucas e Letícia, 
na Pizzaria Habill 
O  César e Fernanda, na 
Pizzaria Habill

1 0
FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Marquinhos 
Renan Jesus 
Maganha, 
Aniversariou 
dia 28, 
completando 
8 anos. 
Parabéns dos 
pais Marcos 
e Mary, irmãs 
Marcelle e 
Mirelle.

O
H
S
u
S
<

S
s

so

• Nasceu 
no dia 23 
a pequena 
Isabelly. Ela 
recebe de 
seus pais 
Danilo e Tânia 
muito amor e 
carinho.
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Rodízio de Pizzas 

Todas as Quintas, 

Sextas-feiras 

e Sábados

http://WWW.rogete.com.br

